

Tout en évaluant les sources potentielles de conflits au Cameroun, une délégation allemande a également été informée des missions de la Commission.

Certains membres du Parlement de la République fédérale d'Allemagne ont eu des entretiens avec des membres de la Commission nationale pour la promotion du bilinguisme et du multiculturalisme sur le thème de la paix et de la sécurité dans le pays.

C'était lors d'une audience accordée par le président de la Commission, Peter Mafany Musonge, à la délégation conduite par Ottmar von Holtz, accompagnée de l'ambassadeur d'Allemagne, M. Hans-Dieter Stell, le 5 décembre 2018. Ottmar von Holtz a souligné l'intérêt de voir la paix et la stabilité régner au Cameroun, tout en soulignant l'objectif de leur visite.

« Nous sommes ici en tant que sous-commission multipartite chargée de la prévention des crises. Nous sommes intéressés par la situation de paix et de stabilité au Cameroun, l'une des responsabilités de la Commission nationale pour la promotion du biligualisme et du multiculturalisme », a-t-il déclaré.

Interrogé sur ses contributions à ce sujet, le député allemand a déclaré qu'il travaillerait dans le domaine de l'amélioration de la coopération et du développement économiques.

« Nous travaillerons dans le Grand Nord et nous attendons avec impatience des projets axés sur les jeunes, le rôle des femmes et le développement communautaire, a-t-il expliqué.

Ottmar von Holtz, du Comité national du désarmement, de la démobilisation et de la réintégration récemment créé par le Président de la République, a déclaré que cette mesure avait porté ses fruits dans d'autres pays et qu'elle devrait aboutir au Cameroun.

La délégation allemande a discuté des possibilités de coopération future avec le Cameroun, a découvert le rôle de la Commission dans la promotion de l'équité dans l'utilisation des langues et de la culture et a cherché à savoir ce que la Commission avait fait jusqu'à présent en matière de médiation.

La protection de valeurs fondamentales telles que la démocratie, la dignité humaine et l'égalité des sexes sont d'autres sujets qui ont été discutés lors de l'audience.

Cameroon Tribune